

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

18.09.2020

Mit dem Bus zum Berg

Antrag

Das Referat für Arbeit und Wirtschaft (RAW) wird beauftragt, in Kooperation mit dem Deutschen Alpenverein (DAV), der MVG und dem MVV einen Pilotversuch für ein kostengünstiges Angebot zu starten, das an ausgewählten Wochenenden Busfahrten für Ausflüge in die Berge bereitstellt. Bei erfolgreicher Durchführung soll es eine Fortführung im Jahr 2021 geben. Die Kosten trägt der DAV, die Stadt sichert über die MVG die Bereitstellung der Fahrzeuge und unterstützt die Bewerbung des Angebots.

Begründung

In der Vollversammlung vom 22.07.2020 wurde im Rahmen der Recovery-Kampagne beschlossen, dass ökologische Kooperationen mit dem Umland geschaffen werden sollen.

Ein Bus für Bergausflüge passt genau in dieses Konzept: Die Münchnerinnen und Münchner fahren am Wochenende gerne in die Berge. Häufig wird hierfür der eigene PKW benutzt. Das führt zu Staus und ist alles andere als ökologisch. Die Nutzung der Bayerischen Regiobahn (BRB) oder anderer ÖPNV-Möglichkeiten begrenzt die Auswahl an Destinationen und führt außerdem dazu, dass bestimmte Wanderwege und Gipfel überlaufen sind. Ein Bus zu Zielen, die man sonst nur mit dem eigenen PKW erreichen könnte, ist daher eine gute Ergänzung zum bereits bestehenden Angebot. Für Menschen, die sich nachhaltig verhalten möchten. Und für Menschen, denen solche Ausflugsziele ansonsten verwehrt bleiben, da sie keinen eigenen PKW besitzen.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrages.

Fraktion Die Grünen-rosa liste
Initiative:
Katrin Habenschaden
Julia Post
Sebastian Weisenburger
Anja Berger
Beppo Brem
Dominik Krause
Clara Nitsche

SPD/Volt-Fraktion
Initiative:
Verena Dietl
Simone Burger
Kathrin Abele
Christian Müller
Cumali Naz
Lena Odell
Julia Schönfeld-Knor
Dr. Julia Schmitt-Thiel